

## POST TRATAMIENTO DE ENDODONCIA

Evita actividades intensas durante el resto del día.

- Cuando pasen los efectos de la anestesia, los tejidos que rodean y sostienen al diente quedan inflamados, por lo que es normal experimentar dolor de tres a siete días después de realizado el tratamiento.
- Este dolor suele variar en intensidad con respecto al diente tratado y con cada paciente. Habitualmente es un dolor moderado, que se controla con la medicación indicada por tu odontólogo.
- Hay ocasiones en que se presentan síntomas de dolor intenso y supuración.

Si con la medicación indicada no se consigue controlar estos síntomas, aconsejamos que te acerques al consultorio para que un profesional pueda examinarte.

- Evita en lo posible masticar con el diente tratado hasta que tu odontólogo haya realizado la restauración definitiva. Esta debe realizarse en un período menor a los 8 días luego del tratamiento de endodoncia. Te recordamos la importancia de esto para evitar que el tratamiento fracase.
- La higiene bucal debe ser habitual.

Ante cualquier inquietud o inconveniente comunicate al:

**0800-777-1919**

o ingresá en [www.dentaltotal.com.ar](http://www.dentaltotal.com.ar)

